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SEDUTA DEL  19 OTTOBRE 2020 

 

Atto n. 12       Arg. 31 a 
 

MOZIONE IN MERITO ALLA  REALIZZAZIONE DI UNA RIMESSA DI FILOBUS IN VIA DELLE CAMPANULE 

 

 

 

L’anno DUEMILAVENTI addì 19 del mese di ottobre, IN VIDEOCONFERENZA - alle ore 21.00 si è 

riunito il Consiglio del Municipio Levante in seduta ordinaria, pubblica, in prima convocazione, con 

nota n. 307952 del 16 ottobre 2020 ai sensi dell’art. 7 - comma 2, del Regolamento per il 

Funzionamento degli Organi Municipali, approvato con Delibera del Consiglio Municipale n. 29/2008. 

 

ALLE ORE 21.00 IL PRESIDENTE ORDINA L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE 

SEGUENTI RISULTANZE: 

 

PRESENTI: 

il Presidente CARLEO Francescantonio 

ed i Consiglieri: AIESI Samuele, ALLEGRANZA Fabrizio, ARRIGHETTI Patrizia, BENVENUTI 

Antonella, BOGLIOLO Federico, DI PINO Cristiano, DREPAMA Carla, FINOCCHIO Serena, 

GAIBAZZI Roberto, GANDOLFO Nicholas, GIOVINAZZO Stefania, MACCAGNO Paola, 

MARINELLI Elisabetta, ORTONA Fabrizio, PINAZZI Tommaso, PRUZZO Fabrizio, RAFFAELLI 

Michele, REPETTO Gilberto, ROMEO Luca, SCIACCA Antonello, TIGOLI Francesco, UREMASSI 

Maurizio. 

            

 in numero di 23 

 

ASSENTI i Consiglieri: BITTARELLO Luca e ROSSI Sandro.   

In numero di 2 

 

ASSENTI GIUSTIFICATI: ROSSI Sandro.   

 

 

ASSESSORE Sonia Paglialunga 

ASSISTONO: Direttore Luisa Gallo,  Emma Benedetti Funz. Amm - Alessandra Musante I.s.A 

 

Corrente argomento  31 a abbandona la videoconferenza il Consigliere Aiesi (ore 23) (p. 22). 

Corrente argomento 36 a abbandonano la videoconferenza i Consiglieri Allegranza, Drepama, Gaibazzi, 

Ortona e Pruzzo (ore 23.20) (p. 17) 

 

SCRUTATORI: Giovinazzo Stefania, Marinelli Elisabetta e Uremassi Maurizio.Le votazioni vengono 

effettuato con appello nominale. 

 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE: 23.50 
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Atto n. 12       Arg. 31 a 

 

 
MOZIONE IN MERITO ALLA  REALIZZAZIONE DI UNA RIMESSA DI FILOBUS IN VIA DELLE CAMPANULE 

 
 

   Su proposta dei Gruppi Lista Crivello, PD, Italia Viva; 

 

VISTO CHE 

  

1. Il Municipio Levante, si è sempre espresso in maniera unanime negli ultimi 7 anni, in 

merito alla realizzazione di un’area di utilizzo sociale e aggregativo attraverso lo Sport. 

2. Si è realizzato un Bando Pubblico di Manifestazione di Interesse rivolto a soggetti del 

Terzo Settore al fine di realizzare una ATS che avrebbe concluso i lavori per rendere 

fruibili gli spazi ed i fabbricati presenti attraverso un Patto di Sussidiarietà tra pubblico e 

privato; 

3. Si sono tenute in Municipio, negli ultimi tre anni, numerosi incontri per migliorare il Piano 

Economico proposto dalla costituita ATS ed eventualmente per inserire ulteriori soggetti 

partecipanti alla stessa; 

PREMESSO 

 

- Che abbiamo appreso a mezzo stampa e Social Media, di un progetto proposto al Ministero 

da parte del Comune di Genova, per la realizzazione di una rimessa per filobus, proprio 

nell’area di Campanule; 

 

- Che il Municipio attraverso le Commissioni, il Consiglio non è stato coinvolto in alcun 

modo nel percorso di realizzazione del progetto per la rimessa per filobus; 

 

- Che i cittadini residenti si sono costituiti in Comitato per esprimere l’assoluta contrarietà a 

tale progetto;  

-  

CONSIDERATO 

 

-  Che l'Amministrazione Comunale, pur essendosi resa disponibile a valutare suggerimenti 

volti a diminuire per quanto possibile l'impatto dell'opera ed in vista della definizione dei 

criteri di punteggio per la messa a bando del progetto definitivo delle infrastrutture del 

Pums, ha ribadito la volontà di procedere al bando per la progettazione definitiva che 

preveda la realizzazione in Area Campanule dell'autorimessa/officina con capienza per 30 

mezzi da 18 metri o 20 da 24 metri ( Inoltre il comune ha ventilato la concreta  possibilità 

che la futura rimessa di Campanule debba essere alternativa a quella di staglieno nella fase 

di ristrutturazione della stessa). 
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-  che numerosi Consiglieri del municipio hanno portato all'attenzione dell'amministrazione 

comunale svariati quesiti,  dubbi  e criticità , affiancando il Comitato e rappresentando al 

massimo le istanze dei cittadini e del comitato nell'ambito del loro ruolo ma innanzitutto 

come cittadini che in questi anni hanno preso parte attivamente alla  valorizzazione 

dell'Area. 

 

- che in occasione dell’incontro pubblico alla presenza dell’assessore Campora, alcuni 

Consiglieri Municipali hanno dichiarato la volontà di esprimersi in maniera contraria al 

posizionamento della rimessa per filobus nello Spazio Pubblico di Campanule. 

 

TUTTO CIO’ PREMESSO 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO LEVANTE 

con votazione esperita con appello nominale che ha dato il seguente esito 

 

PRESENTI:  22 

VOTANTI:  20 

FAVOREVOLI: 11 

CONTRARI:    9 

ASTENUTI:    2 Gaibazzi, Marinelli 

 

 

I M P E G N A 

Il Presidente e la Giunta Municipale a: 

 

 

- Portare all’evidenza della Giunta Comunale la volontà del Municipio Levante affinché si 

continui con il percorso già intrapreso per la realizzazione di una Area adibita ad attività 

Sociali attraverso lo Sport ed annesso Giardino pubblico; 

 

- Portare all’evidenza della Giunta Comunale la contrarietà del Municipio Levante, alla 

realizzazione nell’Area di Campanule di una rimessa per filobus; 

 

- Organizzare al più presto un Consiglio Monotematico sulla ipotesi progettuale in corso di 

valutazione. 

 

 

 

 

 IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE 

  Emma Benedetti                       Francescantonio Carleo    

 


